

Mapocho: un basurero

Señor Director:

Soy una asidua del centro de Santiago y, la verdad, la próxima administración municipal la tiene muy difícil con el sector de la Estación Mapocho.

Ayer fui y está convertido en un basurero: comercio ambulante ofreciendo la peor de las chucherías; drogadicción; olor a orina; suciedad; basura en todas partes; venta de comida sin ninguna norma de higiene.

Me salvé de ser asaltada, porque una locataria me advirtió que me venían siguiendo.

El sector de Mapocho podría tener un gran potencial turístico, por la antigua estación de trenes, hoy convertida en centro cultural; la pérgola, el Tirso de Molina, la Vega. Pero así como está, es solo un patio trasero. Si así está en el día, no quiero imaginar el antro que debe ser en la noche.

PAMELA GUTIÉRREZ GARCÉS